## VISITE

## L'ambassadrice américaine était en Champagne

Surprise! En tout cas pour ceux, parmi les viticulteurs, que l'ambassadrice des États-Unis en France, Jane Hartley, n'a pas visités. Accompagnée, entre autres, par le directeur du comité Champagne, Vincent Perrin, elle est allée vendredi dernier à la rencontre des différents opérateurs, à commencer par le viticulteur Marc Chauvet à Rilly-la-Montagne, la coopé-

rative Mailly Grand cru et a visité le moulin de Verzenay de la maison Mumm ainsi que les caves de Ruinart à Reims. Une occasion de rapprocher les deux pays dans le cadre des négociations sur le traité de libreéchanges puisque, pour le moment, les États-Unis ne reconnaissent toujours pas l'AOC Champagne. Mais représentent le 2° pays importateur du vin.